

みんなで防災学習

10月7日に本校図書館において「みんなで防災学習」が育友会主催で開かれ、生徒と地域の方々約60名が災害時に使える紙トイレの作り方や防災についての知識を学びました。当日は女性防災士グループ3Wの方々

和歌山大学の今西武さんに講演を頂きました。新聞紙を使った紙トイレ製作では中に給水シートを敷きレジ袋で包んで完成させました。

参加者の方々は感心した様子で講師の話に聞き入っていました。この日は本校の生徒らが地震や津波に関する絵本の読み語りをを行い保育所の園児多数が防災について学びました。

これからも育友会では続いて防災についての学習を計画したいと思います。

育友会長 西田 博昭

**大成祭 大盛況！！**

大成校舎文化祭2日目で

育友会は子供達に負けず活発に活動しました。

まず午前の舞台発表にはコーラスで参加「家族になろうよ」と「明日へのマーチ」の2曲を歌い

「マルマルモリモリ」のダンスを披露さらにサプライズで田村さんが西田会長親子をバックバンドに迎え長渕剛の曲を2曲歌って盛り上げてくれました。

午後は、焼きそば、ホットドッグ綿菓子販売と野菜市を行いました。今年は天気も良く

約400人に来校して頂き

2時間の短い時間ながら完売しました。

事業部のメンバー以外の保護者や保護者会OBの方にもお手伝い頂き文化祭での育友会の活動を無事に終了することができました。本当にありがとうございました。



事業部 奥田 和宏

**PTA親睦ソフトボール大会 頑張りました！**

10月9日 天気は快晴

対戦相手は前日(10月8日)、海南高校野球部が秋季大会で下したのと同じ桐蔭高校でした。

試合内容は皆さんの予想に反して打撃戦となり終わってみれば、第1目標であった1点…

どころかその何倍もの2桁得点を入れたが惜しくも桐蔭のほうが上回り惨敗。

やっぱり、2日間続けては、海南に勝たしてはくれなかった。

しかし、試合に負けたがベンチの雰囲気は相手に勝っていたなあ～

この試合は大成校舎PTAのチームワークの良さが出た試合だったと思います。

この雰囲気での他の活動もガンバりますよお～

応援に駆けつけて下さったOGや役員の方々が有難うございました。

また、選手の皆さんお疲れ様でした。ホンマ疲れましたなあ(汗)

保健体育部 折口 敏朗

平成23年度人権教育地方別研修会参加

10月15日に紀美野町中央公民館で行われた研修会に田中副会長と大森監査委員が参加しました。

お知らせ

12/14(水)13:20～

親子で大そうじ(授業参観・ホール試食会)